

Protokoll der Sitzung der Sektion "Sportmotorik" am 21.01.2005 in Saarbrücken

Anwesend: 26 Mitglieder der dvs, die sich der Sektion "Sportmotorik" zuordnen

1. Begrüßung durch den bisherigen Sprecher E.-J Hossner

E.-J. Hossner berichtet über das vergangene Jahr seit der Wahl auf der gemeinsamen Tagung in Tübingen.

2. Informationen über anstehende Tagungen

T. Jöllenbeck kündigt das 7. Gemeinsame Symposium der dvs-Sektionen Biomechanik, Sportmotorik und Trainingswissenschaft zum Schwerpunktthema "Prävention und Rehabilitation" vom 16.2.2006 bis 18.2.2006 in Bad Sassendorf an.

Jürgen Krug berichtet über die Vorbereitungen des 17. dvs- Hochschultages in Leipzig und fordert die Anwesenden auf, Beiträge zu dieser Veranstaltung einzureichen. Die Mitgliederversammlung beauftragt den Sprecher, beim Hochschultag einen Arbeitskreis zu sportmotorischen Fragestellungen anzumelden und zu organisieren (23 Ja-Stimmen, 3 Enthaltungen).

3. Gestaltung der zukünftigen Tagungen der Sektion "Sportmotorik" und der Sektionen "Trainingswissenschaft" und "Bewegungswissenschaft"

Die Versammlung beschließt mit 15 Ja-Stimmen, 6 Enthaltungen und 5 Gegenstimmen folgende Absichtserklärung: "Von der Sektion Sportmotorik wird angestrebt, ab 2007 jährlich – thematisch nicht eingeschränkte – gemeinsame Tagungen der Sektionen durchzuführen, wobei sich die Gemeinsamkeit auf den organisatorischen Rahmen beschränken soll. Auf zusätzliche Jahrestagungen der Sektion Sportmotorik würde in diesem Fall verzichtet werden. Die Mitgliederversammlung beauftragt den Sprecher Gespräche mit den Sprechern der Sektionen Biomechanik und Trainingswissenschaft zur zukünftigen Gestaltung der Sektionstagungen aufzunehmen."

Ergänzend zu diesem abgestimmten Beschluss wird noch die Anregung eingebracht, in diese Absprachen auch die Arbeitsgemeinschaft für Sportpsychologie (asp) mit einzubeziehen. Es bieten sich bisher keine Standorte an, die die Organisation einer der potentiell anstehenden Tagungen übernehmen möchte.

Fortführung des Reinhard-Daug's-Förder-Preises

Die Versammlung beschließt mit 26 Ja-Stimmen, den in diesem Jahr erstmalig verliehenen Reinhard-Daug's-Förder-Preis von nun an im Zwei-Jahres Turnus in Verbindung mit der Förderung des wissenschaftlichen Nachwuchses zu vergeben. Die konkrete Gestaltung des Auswahlverfahrens obliegt dem Wissenschaftlichen Komitee der jeweiligen Tagung der Sektion Sportmotorik, in dessen Rahmen die Verleihung stattfindet. Die ausgelobten Preisgelder (in diesem Jahr 600,- EUR) werden bis auf Weiteres auch bei zukünftigen Preisverleihungen vom Sportwissenschaftlichen Institut der Universität des Saarlandes zur Verfügung gestellt werden.

4. E-Journal "Bewegung und Training"

H. Müller berichtet über den Stand der Entwicklung des E-Journals "Bewegung und Training". Mit 25 Ja-Stimmen und einer Enthaltung beschließt die Versammlung, dass die Sektion die Umsetzung des vorliegenden Satzungsentwurfes weiter unterstützen soll. Die Versammlung beschließt weiterhin mit 25 Ja-Stimmen und einer Enthaltung, dass die beiden Positionen im wissenschaftlichen Beirat der Zeitschrift, die bei Umsetzung es aktuellen Satzungsentwurfes durch die Sektion "Sportmotorik" zu besetzen wären, durch den/die

jeweils gewählte/n Sprecher/in und den/die jeweilige/n stellvertretende/n Sprecher/in der Sektion "Sportmotorik" besetzt werden sollen.

5. Rotationsverfahren im Amt von Sprecher und stellvertretendem Sprecher

Die Versammlung stimmt mit 21 Ja-Stimmen und 4 Enthaltungen folgendem Vorschlag zu: "Die Mitgliederversammlung der dvs-Sektion Sportmotorik vom 21.01.2005 empfiehlt zukünftigen Mitgliederversammlungen, in zweijährigem Abstand die/den bisherige/n stellvertretende/n Sprecher/in als einzige/n Kandidatin/Kandidaten für das Amt der Sprecherin/des Sprechers zu nominieren und eine/n neue/n stellvertretende/n Sprecher/in zu wählen."

6. Wahl der Sektionssprecher

Die Versammlung bestimmt einstimmig Dirk Büsch zum Wahlleiter für die Wahl der Sektionssprecher.

H. Müller wird als Sektionssprecher vorgeschlagen. Die Versammlung verzichtet einstimmig auf geheime Abstimmung bei der Wahl des Sektionssprechers. H. Müller wird mit 24 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen als neuer Sprecher der Sektion gewählt und nimmt die Wahl an. K. Blischke wird für das Amt des stellvertretenden Sprechers vorgeschlagen. Die Versammlung verzichtet erneut einstimmig auf eine geheime Abstimmung und wählt mit 25 Ja-Stimmen und einer Enthaltung Klaus Blischke zum stellvertretenden Sprecher. K. Blischke nimmt die Wahl an.

Die Versammlung erkennt einstimmig, 26 Ja-Stimmen, keine Enthaltung, an, dass die Wahlen korrekt abgewickelt wurden.

Saarbrücken, den 27.01.2005

Hermann Müller